

"Kapolsek Cugenang Pimpin Apel, Berikan Arahan Strategis untuk Meningkatkan Kinerja Polisi"

Cianjur - CIANJUR.KEJARINEWS.COM

Nov 14, 2023 - 20:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, memimpin apel pagi di halaman kantor Polsek Cugenang Polres Cianjur. Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek memberikan arahan strategis kepada seluruh anggota untuk meningkatkan kinerja dalam menjalankan tugas kepolisian. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Kapolsek Cugenang.

Dalam statemennya, Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menegaskan pentingnya kebersamaan dan sinergi antara anggota kepolisian dalam menjalankan tugasnya. "Kegiatan apel ini menjadi wadah untuk menyampaikan arahan, memberikan motivasi, dan merapatkan barisan dalam tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar AKP Tedi Setiadi.

Kapolsek Cugenang memberikan penekanan pada beberapa aspek kinerja, termasuk pelayanan kepada masyarakat, peningkatan keahlian dan pengetahuan, serta optimalisasi patroli dan kegiatan preventif. "Kami harus selalu siap dan tanggap dalam merespon setiap situasi yang berkembang di masyarakat. Kepercayaan masyarakat kepada kepolisian harus terus kita jaga dengan memberikan pelayanan yang terbaik," tambahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menilai bahwa kegiatan seperti ini sangat mendukung peningkatan profesionalisme anggota kepolisian. "Kapolsek Cugenang telah menunjukkan kepemimpinan yang baik dengan aktif melibatkan seluruh anggota dalam pembinaan dan peningkatan kapasitas," ujar Kapolres.

Apel pagi tersebut juga diikuti dengan sesi tanya jawab dan diskusi, di mana anggota kepolisian dapat menyampaikan pandangan dan ide-ide konstruktif untuk kemajuan Polsek Cugenang. Diharapkan, kegiatan ini dapat menjadi motivasi dan semangat baru bagi anggota kepolisian dalam menjalankan tugasnya demi keamanan dan kenyamanan masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```